

Circular 862-2019

En la presente, transcribimos un artículo escrito por nuestro amigo Lic. Oscar Espinoza Villareal que pu

Columna del 21 de Noviembre de 2019

¡Salud!

Esta expresión, tan presente como un buen deseo en los brindis alrededor de una mesa o de una tertul

En este análisis, México se encuentra entre los países que dedican menos de 6% de su PIB a la asister

La OCDE estima que la proporción de la población mayor de 65 años aumentó de menos del 9% en 19

Los sistemas de salud aún no están preparados para enfrentar el cuidado a la salud en la vejez. El cuid

El gasto de bolsillo en salud sigue siendo uno de los retos que llevan a los individuos a tomar decisiones

El cálculo que realiza la OCDE para estimar el gasto es una combinación del gasto público y el gasto de

En este reporte se describe que las ganancias en esperanza de vida se han detenido debido a las muer

En el tema de adicciones, los fallecimientos relacionados con los derivados del opio han aumentado en

Entre las recomendaciones, la OCDE describe que los países deberán generar políticas para reducir los

Así mismo, los ahorros en compras públicas aún pueden ser un gran campo de eficiencia, orientándolo

Finalmente, los sistemas de salud emplean ahora a más trabajadores que en cualquier otro momento d